



DS AUTOMOBILES

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 18 avril 2024

## DS AUTOMOBILES PRÉSENTE SA MONOPLACE « GRAND GALA » POUR L'E-PRIX DE MONACO !



- DS Automobiles et son partenaire PENSKE AUTOSPORT dévoilent une livrée spécialement conçue pour l'E-Prix de Monaco qui se déroulera le 27 avril prochain
- A l'occasion de la course la plus glamour de l'année, la DS E-TENSE FE23 se pare d'un design inspiré des plus belles tenues de soirée de la Principauté
- Habillée d'un noir profond et de logos de couleur or, la DS E-TENSE FE 23 « Grand Gala » de l'équipe franco-américaine compte bien allier élégance et performance

Comme à son habitude, le championnat du monde ABB FIA de Formule E fera bientôt étape sur le circuit de Monaco. Et pour cette 7<sup>e</sup> édition, DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT ont décidé de célébrer le prestige et le glamour de la Principauté.

Le constructeur haut de gamme français et son partenaire américain ont donc imaginé une monoplace au design unique ! Revêtue d'un noir profond cher à la marque DS et de logos de couleur or, la DS E-TENSE FE23 « Grand Gala » rend ici hommage aux tenues luxueuses des soirées monégasques et célèbre la course la plus mythique du sport automobile.





DS AUTOMOBILES

Particulièrement rapide lors des deux séances de qualifications de Misano les 13 et 14 avril derniers, la DS E-TENSE FE23 « Grand Gala » développée par DS Performance devrait aussi s'illustrer sur la piste de Monaco.

A son volant, Jean-Eric Vergne, double champion de FE et vainqueur de l'E-Prix de Monaco en 2019, et Stoffel Vandoorne, champion du monde 2022 et vainqueur de l'édition monégasque la même année.

Pour cette occasion exceptionnelle, les deux pilotes DS PENSKE seront également équipés de combinaisons et casques aux couleurs de la DS E-TENSE FE23 « Grand Gala ». Et pour se déplacer dans les rues de Monaco, ces derniers auront à leur disposition une magnifique DS 7 E-TENSE 4x4 360 respectant le dress code « Grand Gala » du week-end.

Enfin, pour célébrer cette livrée unique, un poster « Automobilist » sera édité et disponible pour le grand public dans la foulée du week-end de course.

L'E-Prix de Monaco aura lieu le samedi 27 avril 2024 à 15h CET.

#### **Eugenio Franzetti, Directeur de DS Performance :**

« Pour cette course spéciale et unique, nous avons imaginé une DS E-TENSE FE23 qui est tout aussi spéciale et unique. Inspirée des soirées de gala typiques de la principauté de Monaco, notre voiture revêt également sa cravate et son smoking noirs pour le « Grand Gala » de la course monégasque. Nous avons créé une livrée spéciale mais aussi les combinaisons et les casques des pilotes qui s'inspirent du concept « Grand Gala ». Tout comme la DS 7 E-TENSE 4x4 360 qui accompagnera Jean-Eric et Stoffel dans leurs déplacements à Monaco et qui sera dotée du même design que leurs monoplaces. Pour les collectionneurs, un magnifique poster sera réalisé par « Automobilist » et disponible sur leur site internet. Ce sera donc une course spéciale avec de très belles initiatives créées par DS Performance et son partenaire PENSKE AUTOSPORT. »

#### **Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :**

- 112 courses
- 4 titres de champion
- 16 victoires
- 48 podiums
- 23 pole positions





DS AUTOMOBILES

## À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Animée par l'esprit d'avant-garde et forte d'un héritage exceptionnel, la marque DS, créée en 2014, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. En conjuguant des produits exceptionnels, manifestes du savoir-faire français du luxe, à un programme de services sur-mesure, DS Automobiles offre une expérience unique vécue avant, pendant et après chaque voyage.

Conçus pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les modèles DS allient raffinement et technologie. Avec DS 3, DS 4, DS 7 et DS 9, la marque DS propose une gamme mondiale.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E, en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification en commercialisant d'ores et déjà chacun de ses modèles en version électrifiée. Sous le label E-TENSE, DS Automobiles propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. Dès 2024, tous les nouveaux modèles lancés par DS Automobiles seront exclusivement 100 % électriques.

Pour ses clients exigeants, DS Automobiles a créé un programme de services exclusifs, baptisé « ONLY YOU, un luxe d'attentions ».

Présente dans 41 pays, la marque DS a créé et développe un réseau de distribution exclusif qui compte 450 DS STORES à travers le monde.

*Suivez toute l'actualité de DS France sur [@DS\\_France](http://www.DSautomobiles.fr) et de DS à l'international sur [@DS\\_Official](http://www.DSautomobiles.com)*

## À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

